

MOP Y MUNICIPIO DE COBQUECURA

Anuncian licitación para asfaltar 10,8 km de la ruta costera desde Taucú a Colmuyao

Más de \$3 mil millones invertirá el Ministerio de Obras Públicas en la ruta N-42, que se unirán a los trabajos de asfaltado que ya iniciaron entre Colmuyao y el sector La Orilla, de 5,4 kilómetros.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: LA DISCUSIÓN

Trabajos potenciarán significativamente el turismo y mejorará la calidad de vida de quienes habitan en la zona sur de la costa de Ñuble.

“Esta es la mejor noticia que hemos recibido”, dijo Jorge Pradenas, vecino del sector de Colmuyao en la comuna de Cobquecura, luego que el secretario regional ministerial de Obras Públicas de Ñuble, Paulo De la Fuente, en compañía del alcalde de la comuna costera, Julio Fuentes, informarán a la comunidad la apertura de la licitación que permitirá

asfaltar más de 10 kilómetros de la Ruta N-42 entre el sector de Taucú y la zona urbana de Colmuyao.

Se trata de un proyecto que lamentablemente no pudo seguir adelante debido al alto costo que presentaba, por lo cual tanto el alcalde como el seremi trabajaron en conjunto durante más de un año y medio, para poder sacar adelante este asfaltado que permitirá potenciar el turismo en la zona sur de Cobquecura.

“Estamos en Colmuyao junto al alcalde Julio Fuentes, anunciando una nueva licitación cercana a los

\$3.100 millones de pesos, más de 10 kilómetros de asfaltado que unirá y dará conectividad a todo este sector, potenciar el turismo, potenciar la productividad y darle calidad de vida a las vecinas y vecinos”, destacó el seremi De la Fuente.

Para el alcalde Julio Fuentes, esta noticia es el fruto de intensas gestiones. “Estas buenas noticias traen alegría y optimismo a nuestra gente, a la confianza en que estamos haciendo las cosas bien y resultan, algunos con procesos un poco más largos que otros, pero en definitiva

se están logrando con creces estas aspiraciones. Estas son obras que venían postergadas por falta de recursos, y hubo que duplicar la cantidad de millones, y hoy con fecha 11 de julio se publica en el diario oficial la licitación de 10,2 kilómetros”, destacó el edil.

“Estamos cumpliendo los compromisos adquiridos hace más de un año y medio, junto al alcalde Fuentes, que teníamos que asfaltar este camino, fue difícil, los procesos pos pandémicos. Partimos con 2 mil millones de pesos, y ahora con fondos sectoriales del MOP elevamos a más de 3 mil 100 millones y esperamos que en agosto tengamos empresas que se adjudiquen e iniciar obras en septiembre u octubre”, agregó el seremi De la Fuente.

Conectividad total

Esta licitación se une al inicio de los trabajos de asfaltado de la misma ruta, entre los kilómetros 28,5 y 33,9, desde el puente Colmuyao hacia el sector de La Orilla, obra a cargo de la empresa P&R Limitada, donde el MOP a través de su Dirección de Vialidad, está invirtiendo \$1.829 millones.

Noticias que sin duda alegran a los vecinos del sector. “Espectacular para el sector. Llevamos tiempo esperando un camino en buenas condiciones, y destacar la labor de la municipalidad que ha mantenido durante todo el invierno este camino en condiciones, y lo importante hoy es generar conectividad y desarrollo en el sector. Durante el invierno es muy poca la gente que viene acá, y también se producen cosas acá que se pueden vender y la gente no las puede sacar, y con esto la gente mejoraría eso, mejorará el turismo también, beneficioso por todos lados para el sector”, valoró Víctor Pradenas, vecino de Colmuyao.

“Hemos peleado desde el año 2005, nos decían que había camino, y ahora solo espero verlo. Estará pavimentado hasta la Poza, Montezorro, así que es una noticia maravillosa porque es lo que anhelamos toda la gente al sur de Cobquecura, este asfaltado tan esperado. Feliz hoy día”, cerró el vecino Jorge Pradenas.



Estas son obras que venían postergadas por falta de recursos, y hubo que duplicar la cantidad de millones”

JULIO FUENTES
ALCALDE DE COBQUECURA

